



Communiqué de presse

Colloque du 25 avril 2019 à Bruxelles Ecole et musique : une partition à orchestrer

Education, Art, Science et Politique

La musique est un outil particulièrement efficace pour améliorer les apprentissages. Ce postulat a cristallisé les travaux et réflexions menés durant trois années scolaires dans le cadre du projet européen « Art & Apprentissage ».

Le Colloque du 25 avril 2019 à Bruxelles a pour but de clôturer le projet, d'apporter une contribution multidisciplinaire et, surtout, d'initier de nouvelles collaborations.

Au cours de cette journée réflexive sur la place de la musique dans le système éducatif et dans notre société, seront abordés les enjeux pédagogiques, artistiques, scientifiques, thérapeutiques et politiques au sein des réalités des trois pays européens - Belgique, Espagne et France – partenaires du projet européen.

L'événement est placé sous le patronage des Ministres de l'Éducation et de la Culture de la Fédération Wallonie-Bruxelles qui nous accueillent dans leurs locaux.

Afin de donner à cette journée l'impact nécessaire, nous sollicitons votre soutien pour relayer cet événement.

Le sujet vous intéresse, vous vous sentez concernés, vous souhaitez en faire un sujet dans votre émission ou votre revue, voici d'ores et déjà les reportages disponibles.

[La Musique à l'École ? Projet Erasmus + « Art & Apprentissage » \(FR\)](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=6uCAZCFuJ5I&t=212s> : la parole aux enfants.

[Activités Musicales/actividades musicales - Erasmus+ A&A \(FR / ES\)](#)

[Música y Escuela – Madrid \(2017\) \(ES\)](#)

De plus, à l'initiative de nos partenaires espagnols, une pétition en ligne pour la promotion de la musique à l'école a déjà recueilli plus de 600 signatures: <https://www.change.org/p/council-of-the-european-union-pour-la-musique-et-l-education-por-la-m%C3%BAsica-y-de-la-educaci%C3%B3n-for-music-and-education>.

Nous sommes à votre disposition pour tout complément d'informations et demande d'interview éventuelle.

Infos pratiques :

25 avril 2019, de 9h à 17h

Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles, Place Surlet de Chokier, 15-17 (Salle Voltaire).

Public cible : enseignants du fondamental et du secondaire, inspecteurs (SGI), logopèdes, neuropsychologues, professeurs de musique, chercheurs en sciences de l'éducation et en psychologie cognitive, politiques de l'éducation, acteurs réseaux et interréseaux de la formation continuée.

Contact : [Tatiana De Barelli](#), Coordinatrice du projet Erasmus+ « Art & Apprentissage »

+32 (0)486 84 68 12 – educart@gmail.com.